

## „Weiß jemand, wie viel das kostet?“



Am Montag, den 30.04.2018, versammelten sich alle Schüler des Ganztags im Musiksaal zur zweiten Schülerversammlung in diesem Schuljahr. Die Entenklasse (2d) gestaltete unter Anleitung von Kai Engel und Julia Hild das Programm. Das Thema der Versammlung lautete:

„Wir gehen sorgsam und wertschätzend mit Dingen um.“

So zeigten die Schüler anschaulich am Beispiel eines Apfels, welchen Prozess dieser vom Samen bis zum essbaren Apfel durchläuft und wie schade es deshalb ist, den Apfel nur nach einem Biss achtlos in den Mülleimer zu werfen.

„Weiß jemand, wie viel das kostet?“, fragte Frau Hild immer wieder, während sie verschiedene Dinge zeigte und die Kinder deren Wert schätzen ließ: ein Apfel, ein Softball, ein Einrad, die Reparatur eines Einrades. Eindrücklich zeigte die Entenklasse mit Hilfe von selbstgebastelten Plakaten, wie viel die Gegenstände in Äpfel umgerechnet kosten. Dabei merkten alle schnell: sehr, sehr viel.

Diesen Monat wollen wir uns deshalb immer wieder daran erinnern, mit Spielzeugen, Nahrungsmitteln und Materialien behutsam umzugehen und darauf aufzupassen.

